

INTERNACIONALIZACIÓN, ESTRATEGIA, COTIZACIÓN

Ferrovial comienza a cotizar en Nasdaq con el símbolo “FER”

- A partir de hoy, las acciones de Ferrovial cotizarán simultáneamente en Estados Unidos, Países Bajos y España
- La cotización en Estados Unidos supone un paso clave en el proceso de internacionalización de Ferrovial y en sus planes de crecimiento en Norteamérica

ÁMSTERDAM, 9 de mayo de 2024 – Ferrovial SE (“Ferrovial” o la “Compañía”), uno de los grupos líderes del sector de las infraestructuras a nivel global, se complace en anunciar que la SEC de Estados Unidos (U.S. Securities and Exchange Commission) declaró efectivo el formulario de registro 20-F el 8 de mayo. Las acciones ordinarias de Ferrovial empezarán a cotizar en Nasdaq Global Select Market (“Nasdaq”) hoy en la apertura del mercado estadounidense con el símbolo “FER”.

Con el inicio de su cotización, Ferrovial se convertirá en la primera compañía del índice IBEX 35 en negociar sus acciones ordinarias en Nasdaq. La Compañía lleva presente en Estados Unidos más de 20 años y cuenta con una importante cartera de activos de infraestructuras en el país.

Las acciones ordinarias de la Compañía seguirán cotizando en España y en los Países Bajos con el símbolo "FER" en ambos casos. La Compañía indica que no se han ofrecido acciones en el marco del inicio de cotización en Estados Unidos.

La admisión a cotización de las acciones de Ferrovial en Estados Unidos representa un paso clave en el proceso de internacionalización de la compañía y de su compromiso de crecimiento en Norteamérica. Ferrovial espera que este hito permita poner en valor sus activos y proyectos ante inversores estadounidenses interesados en el sector de las infraestructuras.

Programa de recompra de acciones propias

Tras el inicio de cotización en el Nasdaq, el programa de recompra de acciones de la Compañía anunciado el 11 de abril de 2024 se ampliará al mercado estadounidense. La inversión neta máxima total en el marco del programa es de 500 millones de euros y el número total de acciones a adquirir no puede superar los 37.000.000. La duración del programa es desde el 2 de mayo al 31 de diciembre de 2024, sin perjuicio de posibles prórrogas por parte de la Compañía ante las circunstancias concurrentes siempre que tales prórrogas beneficien a la Compañía y a sus accionistas. La Compañía se reserva el derecho de poner fin al programa antes de su fecha de vencimiento si el importe de las acciones adquiridas en el marco del programa alcanza el importe máximo de inversión o si ha adquirido el número máximo de acciones autorizadas antes de tal fecha de vencimiento, o si resulta aconsejable por otras circunstancias. A 8 de mayo de 2024, la Compañía había adquirido 600.000 acciones en el marco del programa de recompra de acciones, que representan una inversión neta agregada de EUR 20.947.283,78.

Las recompras en el mercado estadounidense dentro del marco del programa pueden realizarse en el mercado abierto o de otro modo, y el importe y el calendario se ajustarán a las condiciones del mercado y a las necesidades de la Compañía. Las recompras en el mercado abierto se estructurarán de conformidad con las leyes federales de EE.UU. en materia de valores que sean aplicables, incluidos los requisitos según la Norma 10b-18 de la Ley del Mercado de Valores de 1934, en su redacción actual (Rule 10b-18 under the Securities Exchange Act of 1934, as amended). Asimismo, este programa no obliga a la Compañía a adquirir ninguna

cantidad concreta de sus acciones ordinarias, y puede modificarse, suspenderse o rescindirse en cualquier momento a discreción de la Compañía.

** Traducción al español a efectos meramente informativos. En caso de discrepancias entre la versión española y la inglesa, prevalecerá la versión inglesa.*

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores de infraestructuras a nivel mundial. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 5.500 están en España. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Amsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Declaraciones prospectivas

Esta nota de prensa puede incluir declaraciones prospectivas, incluidas declaraciones sobre su cotización prevista en el Nasdaq, incluido el momento previsto para la misma, así como sobre nuestras actividades y otras declaraciones que no se refieren al pasado. En algunos casos, las declaraciones prospectivas se pueden identificar por términos como «se cree», «se prevé», «plan», «objetivo», «estrategia» o términos parecidos, y verbos en el tiempo futuro o en el modo condicional. Las afirmaciones de carácter prospectivo se basan en estimaciones o expectativas actuales sobre acontecimientos o resultados futuros y están sujetas a riesgos e incertidumbres, por lo que los resultados reales podrían diferir sustancialmente de los indicados en dichas afirmaciones. La declaración de registro de Ferrovial según el modelo 20-F, presentada públicamente a la SEC el 29 de abril de 2024, incluido el apartado encabezado "Factores de riesgo", contiene información adicional sobre los factores que podrían afectar a los resultados reales, incluidos los riesgos relacionados con nuestro sector, operaciones comerciales, financiación y liquidez, regulación y otros riesgos descritos en la declaración de registro. Las declaraciones prospectivas contenidas en este comunicado de prensa se realizan y se basan en la información disponible en el momento de su publicación, y la Compañía no asume ninguna obligación de actualizar declaración prospectiva alguna.

Las informaciones, opiniones y previsiones contenidas en este comunicado son válidas únicamente en la fecha de su publicación y están sujetas a cambios sin previo aviso.

Para más información:

Comunicación Corporativa
newsroom.ferrovial.com
@ferrovial
@ferrovial_es

Isabel Muñoz
+34 660528832
mimunoz@ferrovial.com

Anna Pérez
+34 656351477
aperez@kreab.com

Relación con Inversores
+34 91 586 25 65 (España)
+31 20 798 3724 (Países Bajos)
ir@ferrovial.com